
    

 

                                                                                                                                                                                                                       
                                                                                                                                                                                                                        
                                                                                                                                                                                                    
                                                                                                                                                                       
                                                                                                                                                                                                                                 
                                                                                                                                                                                                                     
                                                                                                                                           
 
 
 

 

 

◎司会       ＳＡＡ・親睦委員会 小坂 一郎                            

◎点鐘              会長 小泉  博 

元会員猪股末男氏ご逝去に対し、黙祷。 

                                          

 

 

 

 

 

◎国家「君が代」斉唱 

ロータリーソング 「奉仕の理想」 

            ソングリーダー 菊池  敏 

◎お客様紹介           会長 小泉  博 

 多摩東グループ    ガバナー補佐 篠塚 武雄様 

   〃        グループ幹事 荒井 明雄様 

◎会務報告            会長 小泉  博 

 会の始まる前に第8回臨時理事会開催しました。 

第1号議案 10 月19 日（水）の通常例会を10月20日 

(木)に変更し移動例会として富士見RCとの合同例 

会を実施する事を決定いたしました。 

第2号議案 第1 号議案について富士見RC との友好プ 

ロジェクトとして実施する事としました。 

第3号議案 この富士見RCとの合同例会を親睦旅行も 

兼ねての実施と決定いたしました。 

◎幹事報告            幹事  荒瀧 義機 

配布物はロータリーの友、ガパナ一月信 

回覧物は第8 回R Y L A セミナー 

他クラブ例会変更はありません。 

東京1 シティR C 認証状伝達式の登録料(￥12,000) を

次回集金致します。 

稲城ソロプチミストチャリティーゴルフの参加費 

(￥7 ,000) 次回集金致します 

国際R3650地区大会への登録のお願いが届いてます。 

詳しくは事務局までお願いいたします。 

 

【 委員会報告 】 

◎出席報告        出席奨励委員 宮村  宏   

会員総数              ３４名 
   出席義務者数            ２４名 
   出席者数     出席義務者    １８名 
            出席義務免除者   ８名                                                      

            事前ＭＵ      ０名  
            計        ２６名 
 
 

 
 
 
 
出席率     26/31   =  ８３．８７％ 
第983回例会（9/21）訂正出席率 ８３．８７％ 

◎ニコニコＢＯＸ  ＳＡＡ・親睦委員会 三田みよ子 

 小泉  博  篠塚ガバナー補佐・荒井グループ幹事 

        本日は宜しくお願します。 

 荒瀧 義機  クラブ協議会よろしくお願いします。 

 足立潤三郎  ガバナー補佐篠塚様、グループ幹事 

        荒井様ようこそ。 

 遠藤 二郎  篠塚ガバナー補佐 荒井グループ幹事 

        ようこそいらっしゃいました。 

 萩生田政由  篠塚ガバナー補佐、荒井グループ幹事 

        ようこそ！いらっしゃいませ。 

 伊藤 英也  ガバナー補佐篠塚様 ようこそ。 

 伊澤ケイ子  篠塚ガバナー補佐 荒井グループ幹事 

        ご苦労様です。 

 菊池  敏  ガバナー補佐 グループ幹事ようこそ 

        三田さん誕生日おめでとう！！！ 

 三田みよ子  お久し振りです。 

        ガバナー補佐さん、宜しくお願いします。 

 宮本  誠  篠塚武雄ガバナー補佐 荒井グループ 

        幹事 本日は宜しくお願いします。 

 宮村  宏  ガバナー補佐 グループ幹事本日は 

        よろしくお願いします。 

 村上  久  ガバナー補佐 ようこそ。 

 中谷 綋子  お客様ようこそ。  

猪股さん悲しいです。 

 齋藤 誠壽  お寒くなりました。 

        ガバナー補佐様ようこそ。 

 関岡 俊二  お客様ようこそ。 

 澄川  昇  ガバナー補佐 グループ幹事さん今日 

        はよろしくお願い致します。 

 津守 弘範  篠塚ガバナー補佐 荒井グループ幹事 

        ようこそ。 

 海野 榮一  ガバナー補佐 篠塚武雄様 グループ 

        幹事 荒井明雄様宜しくお願いします。 

 吉沢 洋景  猪ちゃん ゆっくりお休みください。  

本日の合計￥１９，０００（累計￥２４８，０５１ ） 

◎その他委員会 

☆ＳＡＡ・親睦委員会      委員長 足立潤三郎 

富士見RCとの合同例会を移動例会と親睦旅行とするこ

とを理事会決定いたしました。急ではありますができる

だけ多くの参加をお願いします。参加料は￥18,000です。 

 

 
                                                                                                                                                                   
    
 

例会場  京王プラザホテル多摩 例会日 水曜日12：30～   月最終例会18：30～ 
事務局  〒２０６－００３３多摩市落合1-43京王プラザホテル多摩５６１号 
TEL042-372-6463FAX042-372-6491 Eメール tamagrc@tamagrc.join-us.jp 

会長 小泉 博  幹事 荒瀧義機    
会報・記録委員長 柴崎信洋  副委員長 大松誠二   
委員 片山哲也  菊池 敏  宮本 誠  海野榮一  山田 勍 

                                                                                                                                                                   ２０１１．１０．０５． 第９８５回例会  No.２２－１３  ２０１１．１０．１２発行 

 

 

  
                                                                   

 

 

        

 

 

 

 

 

 

          
 

 

 

 

 

 

  

    
      

国際ロータリー第２７５０地区   

東京多摩グリーンロータリー・クラブ 
        ２０１１～２０１２年度 

 

 

愛と笑いで創ろう友の和・広げよう奉仕の輪 
 



◎クラブ協議会        司会 幹事 荒瀧 義機 

              開会 会長 小泉  博 

クラブ協議会を開会いたします。 

テーマは「今年度奉仕プロジェクトについて」です。 

継続的プロジェクト３つ、新規プロジェクトが4つ合計

７つです。各実施委員長さんは既に色々動いて頂いてい

ると思います。よろしく発表をお願いいたします。 

☆今年度奉仕ﾌﾟﾛｼﾞｪｸﾄについて 

      奉仕プロジェクト統括委員長 澄川  昇 

盛り沢山ですがしっかりと報告をお願いします。 

実際の進行を副統括委員長にやってもらいます。 

進行：プロジェクト副統括委員長 宮本  誠 

各プロジェクトの実施委員長に、現状と、これからの予

定を発表して頂きます。活動計画書Ｐ．20の、プロジェ

クト立案委員会の立案に沿ってお願い致します。 

今日はガバナー補佐臨席です。11月1日のガバナー訪問

に先立って、ガバナーにクラブの活動内容を把握してお

いて頂くための視察的意味もある協議会です。ガバナー

補佐は今日の内容をガバナーに報告されるはずです。 

１．障がい者テニススクール 実施委員長 大松 誠二 

継続プロジェクトの1つ、障がい者テニススクールは今回

で第9回目、職業奉仕、社会奉仕、クラブ奉仕を結びつけ、

宮村テニススクールの宮村会員に協力して頂き開催して

来ました。毎年落合中学の生徒諸君に協力参加して頂き、

新世代奉仕も加わったプロジェクトとなっています。予定

はお手元にあるチラシの通りで、11月24日に開催、予備

日は12月1日です。各方面に後援依頼中で、参加者の募

集、マスコミへの広報へと進みます。皆さん宜しくご協力

をお願い致します。 

２．ロタキッドクラブ支援   実行委員長 中谷 綋子 

ロタキッドは今年を飛躍の年と考えています。情報の発信

も大切で、お手元に配った「ロタキッド便り」を発行して

頂くことになりました。今後クラブの全員に配布し、合唱

団と当クラブ会員との接点を強化して親密度を深め、団員

の増強、多摩市教育委員会後援取得、RCを超えた支援体勢

の構築などに役立つものと思います。創立時12名、現在

22名、25～26名まで届いた事もありますが中々増えませ

ん。30名程度は欲しいのです。ご協力をお願い致します。 

３．富士見ＲＣとの友好    実施委員長 伊澤ケイ子 

富士見RCとの友好関係をより着実な物とするために、共

同プロジェクトを模索するというプロジェクトです。2008

－09年度に、多摩市と友好都市である富士見町の富士見

RCと友好関係を結ぼうという事で始めました。初年度は挨

拶程度でしたが、2年目は合同親睦例会を富士見で実施、

20周年記念式典には大勢の参加を頂きました。今年は親睦

旅行を兼ねて合同例会を開催します。大勢の参加をお願い

します。共同プロジェクトに関しては今少し友好関係を深

めながら模索して行きたいと考えています。 

４．「多摩さくらプロジェクト」実施委員長 小坂 一郎

これは多摩市の商工会議所が企画したものです。 

多摩市桜の会というの会というプロジェクトで言い方は

混同しますが商工会が知恵を絞っています。また山桜の会

といって市民参加で今まで2年くらい活動しています。山

桜は多摩市の市花です。来年の春には桜を愛でながらの散

策を企画中です。種から苗を作り市内に植えて行く予定で

す。このプロジェクトは多摩市における「クラブの公共イ

メージ向上の機会」として認識してクラブ会員の積極的参

加を促すというプロジェクトです。積極的参加こそがプロ

ジェクトそのものです。 

５．カンボジアのアンコール小児病院支援 

             実施委員長 関岡 俊二 

アンコール小児病院の赤尾さんに卓話頂いた通り、カンボ

ジアは現在も悲惨な状況で、幼い子供たちの状況は皆さん

の知るところです。そこでこのプロジェクトが立ち上がり

ました。現在は実情を吟味し、何が必要か模索中です。エ

イズ検査機、粉ミルク等々ありますが、何か後に残る形を

考えたいものです。斉藤会員から義足の制作指導などの案

も出ています。何とか今年中に方向性を定め、来年には実

施したいと思います。アイデアや意見を募集しております。 

６．乞田川「蛍再生ﾌﾟﾛｼﾞｪｸﾄ」 

             実施委員長 萩生田政由 

蛍の再生は日本各地で行われていますが、自然体系の復元

とは言えず、毎年蛍の幼虫を放流しての蛍の鑑賞会という

事がほとんどです。当プロジェクトは自然体系の復元のも

とに蛍再生にチャレンジというプロジェクトです。 

先ずは水質や水温などの調査から始める必要があります。

8月から調査開始しています。乞田川源流の１つ、中沢池

直下の周りは自然体系の復元が難しいのですが、自然体系

が保たれている別流があり、カワニナを放流するグループ

が既に活動しています。そして蛍も確認されています。 

今年度はその付近の調査をして再生可能かどうか検討し

ていく予定です。何とか再生可能の兆しが見えています。 

７．ニュージーランド巨木「カウリ」の植樹 

             実施委員長 宮村  宏 

カウリという木はオークランドの近くに生える樹齢千年

の大木で1年には5センチくらいしか伸びませんが、50ｍ

にもなる樹です。前回の台風でもかなりの巨木が倒れたの

で日本では心配です。現地では苗木を売っているようです。

輸入して植える事が可能か調べています。オークランドの

RCとも連絡を取りながら模索していきたいと思っており

ます。 

◎ガバナー補佐ご挨拶・総評 

             篠塚 武雄ガバナー補佐 

23年前、私が提案して出来た貴クラブですが、大変なクラ

ブに成長して来ました。アイデアがすばらしいと思います。

新しいクラブの活気を感じました。富士見RCとの件、他

地区のクラブとの交流は大変良いことと思います。 

乞田川のプロジェクトも河川がコンクリ－トだらけにな

るのをさびしく思う昨今、楽し

みです。カウリ、もし植えられ

たら面白いですね。 

面白い事業が多いので、是非全

員参加でがんばっていただきた

いと思います。ガバナーにもき

ちんと伝えておきます。 

◎グループ幹事ご挨拶    新井 明雄グループ幹事 

日頃よりグループ運営に大変協力をいただき有難うござ

います。今日の協議会は大変興味深く拝聴いたしました。 

大変幅広い活動を模索されていて、一ロータリアンとし

て心から敬意を表します。是非とも成功を祈念いたします。

◎お礼と点鐘           会長 小泉  博 

（今週の担当： 柴崎 信洋 ） 


